

**T8080-230236 – Q & A's #1 / Q & R #1**

French follows on next page.

Transport Canada has received questions from potential bidder, see below for Q & A's #1, questions 1 & 2.

**Q1:** Reading through the document, I didn't see any requirements for the bidder to be a Canadian company, correct? If that's the case, I assume US companies are eligible to be part of the bidding team?

**A1:** As stated in the poster information on Canada Buys the region of opportunity is Canada.

**Q2:** We are reviewing Solicitation number T8080-230236 and were wondering if there is an incumbent on this contact?

**A2:** No, this is a new project and there is no incumbent.

## T8080-230236 – Q & A's #1 / Q & R #1

Transports Canada a reçu des questions de soumissionnaires potentiels, voir ci-dessous pour les questions et réponses #1, questions 1 et 2.

**Q1 :** En lisant le document, je n'ai vu aucune exigence selon laquelle le soumissionnaire doit être une entreprise canadienne, n'est-ce pas ? Si tel est le cas, je suppose que les entreprises américaines sont éligibles pour faire partie de l'équipe soumissionnaire ?

**R1 :** Comme indiqué dans l'information sur l'affiche sur Achats Canada (Canada Buys), la région d'opportunité est le Canada.

**Q2 :** Nous examinons la demande de soumissions numéro T8080-230236 et nous nous demandons s'il y a un titulaire pour ce contact ?

**R2 :** Non, il s'agit d'un nouveau projet et il n'y a pas de titulaire.